



Suman al menos 23 muertos en Florida por el huracán *Ian*, que ahora golpea a las Carolinas

Las autoridades del estado sureño advierten que la cifra de fallecidos aumentará progresivamente estos días

Redacción

Con información de EFE

El huracán *Ian*, de categoría 1, con vientos máximos sostenidos de 140 km/h, tocó tierra este viernes en Georgetown, Carolina del Sur, Estados Unidos, la tercera vez que lo hace desde su formación en el centro del Caribe el fin de semana pasado. Pocas horas después, tras dejar fuertes lluvias en la región, el ciclón se degradó a tormenta postropical, en su ruta hacia el norte del continente.

Entre tanto, socorristas y soldados siguen trabajando arduamente en Florida para restablecer la normalidad tras el azote de *Ian*, que se perfila como el huracán más devastador de la historia del estado y que deja hasta ahora daños incalculables en infraestructura, mientras se mantiene la incertidumbre sobre el número de muertos.

El gobierno estatal, liderado por el gobernador, el republicano Ron DeSantis, trata de ser prudente y confirma los decesos con cuentagotas. De hecho, las cifras proceden por ahora de conteos realizados por los cuerpos de policía y bomberos. Concretamente, en el último balance de la tarde de ayer,



Devastación provocada por el huracán *Ian* en Fort Myers, la zona más afectada de Florida, vista este viernes 30 de septiembre de 2022.

El departamento de policía de Florida cifró en 23 los fallecidos como consecuencia directa del huracán.

Sin embargo, añadieron que los recuentos de daños se hacen deliberadamente de forma lenta, por lo que esperan que las cifras de muertos víctimas del ciclón aumenten a medida que los forenses vayan realizando más autopsias.

Y es que el gobierno de Florida se esfuerza en recordar que no todas las muertes serán consecuencia directa del huracán, por lo que no contabilizará las indirectas, en un esfuerzo por reducir el balance de daños.

Mientras tanto, DeSantis, ha llegado a catalogar de bíblica la devastación provocada por *Ian* en algunos lugares de la costa oeste.

La prioridad ahora es llegar a todas las personas que permanecen aún aisladas en zonas inundadas, con la vista puesta en la incertidumbre de cuál será el balance de fallecidos por causa directa del huracán, que golpeó la península con categoría 4.

Las condiciones son muy complicadas aún en muchas áreas, la incomunicación agrava el rescate y además casi 2 millones de abonados continúan este viernes sin servicio

eléctrico, según datos de PowerOutage, una web especializada en apagones.

Miles de personas continúan atrapadas por las inundaciones en sus casas y algunas carreteras están intransitables, en especial en la costa oeste, que esperan la ayuda enviada por el gobierno federal a través de los soldados de la Guardia Nacional desplazados a unos 20 de los 67 condados de Florida.

En muchas zonas afectadas, la situación es aun una incógnita: las imágenes de televisión muestran sobrevivientes con los pocos enseres que rescataron caminando entre las inunda-

ciones en medio de escombros de casas, árboles, postes y embarcaciones.

La Guardia Costera de EU se centra en la labores de rescate en la costa oeste, socavada por la marejada ciclónica, con embarcaciones llegadas de otros puntos del país.

El condado Lee, en la costa oeste, fue uno de los más afectados el ciclón, que con categoría 4 tocó tierra el miércoles muy cerca de la localidad de Cayo Costa.

Allí, los vientos huracanados provocaron que casas prefabricadas a lo largo de la localidad de Fort Myers se derrumbaran completamente y cayeran muros, por lo que se mantienen abiertos aún los 15 refugios abiertos previo a la llegada del huracán para aquellos que se quedaron sin techo.

BIDEN ADMITE ENORME GRAVEDAD

El presidente estadounidense, Joe Biden, admitió este viernes que la reconstrucción de las zonas que ha devastado el huracán *Ian*, uno de los "peores" de la historia del país, puede llevar "años".

En un discurso para dar cuenta de los últimos datos sobre los efectos de *Ian*, Biden recalzó que esta no es una crisis de Florida, sino una crisis estadounidense, y pidió a los ciudadanos de Carolina del Sur, donde el huracán ya ha tocado tierra, que escuchen a las autoridades y sigan sus directrices.

En el caso de Florida, recordó que los efectos han sido de lejos mucho más devastadores y advirtió que sólo se está empezando a ver la magnitud de la destrucción que ha causado el huracán, entre "los peores de la historia de la nación".

"Llevará meses, años, reconstruir, y nuestros corazones están hoy con aquellos cuyas vidas han quedado devastadas por esta tormenta", dijo el mandatario, quien añadió que "el corazón de Estados Unidos está literalmente roto".